

Nuestros

#220

octubre 2014

Publicación mensual

Pueblos

Revista municipal de los pueblos de La Alcarria y La Campiña



ALDEANUEVA

NUESTROS PUEBLOS

- Publicación mensual de los ayuntamientos de

Alarilla, Aldeanueva, Arbancón, Atanzón, Cañizar, Caspueñas, Cenfenera, Cogolludo, Espinosa, Heras de Ayuso, Hlifa, Lupiana, Malaguilla, Matarrubia, Membrillera, Muduex, Puebla de Beleña, Taragudo, Torija, Trijueque y Valdegrudas

- Edición, impresión y distribución

Intermedio Ediciones
C/ Alcalá de Henares, 14 - 7º - 19003 GUADALAJARA
Teléfono 949210082
E-mail intermedio.ediciones@gmail.com

- Coordinación y diseño editorial
Jesús E. Padín Gordo

- Impresión

Gráficas Corredor
C/ Francisco Medina y Mendoza, Parc. 13, Nave 25
CABANILLAS DEL CAMPO (Guadalajara)

- Depósito Legal
GU-50-1996

Nota importante

La información que aparece en la revista NUESTROS PUEBLOS es suministrada y supervisada únicamente por los municipios que integran la publicación. Los contenidos son responsabilidad exclusiva de los Ayuntamientos cuyo epígrafe aparece en la cabecera de cada página. La editorial no se identifica necesariamente con los mismos ni con los comunicados, valoraciones u opiniones que en ellas pudieran aparecer.

Sorteos

JESÚS E. PADÍN

Editor de la revista
Nuestros Pueblos



Ya he comprado otro. El primero lo compré en el mes de septiembre y ahora me he hecho con uno casi igualito; apenas en la numeración se distingue del que ya tenía y gracias a ese número sé que poseo un ejemplar único, impreso en una serie limitada y que perderá todo su valor el día veintidós de diciembre. Todavía compraré algunos más de aquí a esa fecha, especialmente todos los que me ofrezcan amigos y conocidos. Gracias a ello y a mi reconocida mala suerte en este tipo de sorteos, me aseguro de que a ninguna de mis amistades les tocará nada más allá de la pedrea y así podremos desearnos mutuamente salud siguiendo la tradición de cada año. Si no fuera por ese extraño mecanismo mental que nos lleva a no desear ningún bien ajeno que nosotros no podamos compartir, las administraciones de lotería se habrían reconvertido en fruterías. Yo no saldré en un telediario contento porque les ha tocado a otros y no a mí. Ni ensayándolo podría ser tan falso.